

heiligten Person uns durch eine lange Reihe von Jahren einen Landesvater erhalten, der sich beständig durch Milde und Gerechtigkeit ausgezeichnet hat.

Mögen Ew. Königl. Maj. auch allerhuldreichst auf unsere Nation herabblicken und ihr Schicksal demjenigen gleicher machen, dessen Ew. Königl. Maj. übrige glückliche Unterthanen sich zu erfreuen haben. Höchstderoselben mächtigen und gnädigen Schutz empfehlen wir unsere sämtlichen Gemeinden und uns auf das ehrfurchtsvollste zc.

Den 2. Sept. überreichte die Akademie der Künste und mechanischen Wissenschaften ein Memorial folgendes Inhalts:

„Mit den Gesinnungen der tiefsten Ehrfurcht naht sich dem geheiligten Throne Ew. Königl. Maj. auch die Akademie der Künste, um Höchstdenenselben die treuesten und wärmsten Wünsche für die späteste Dauer und das ausgezeichnetste Glück Dero jüngst so glorreich-angetretenen Regierung darzubringen. Sie vereinigt mit diesen Wünschen den demüthigsten Dank für die schon ehemals von Ew. Königl. Maj. erhaltenen Merkmale der Aufmerksamkeit und der Gnade, von deren künftigen Fortdauer sie ihren immer wachsenden Flor mit vollkommenster Zuversicht erwartet. Unter der Oberdirektion des Staatsministers Freyherrn Hrn. v. Hennig hat, ungeachtet der kurzen Zeit, worin sie dieselbe genießt, die